

Antrag der AL/Grüne und CDU- Fraktion

Aktion: "Der sprechende Müllbehälter"

Interfraktioneller Antrag

Die Stadtverwaltung initiiert die Aktion "Der sprechende Müllbehälter".

Es bietet sich an die Kurztexte für die Sprechblasen zusammen mit den Schulen, dem BC, dem HGV und interessierten Einzelpersonen zu erarbeiten, zu sammeln und auszuwählen. Dabei soll auch die Bevölkerung für das Thema "Müll auf öffentlichen Plätzen" sensibilisiert werden.

Die Aktion soll vorerst auf die Tübinger Altstadt begrenzt sein.

Die Finanzierung erfolgt über die Haushaltstelle 6750 – Straßenreinigung.

Begründung:

Die Hamburger Aktion "Wir geben dem Müll einen Korb" ist ein Erfolgsmodell. Auf unterhaltsame Weise wird auf das Müllproblem in der Innenstadt aufmerksam gemacht und die entsprechende Lösung flott und pfiffig angeboten. Vor allem bei den Passanten wird eine hohe Beachtung erzielt. Außerdem sind die Müllbehälter inzwischen zu einem beliebten Fotomotiv geworden.

AL/Grüne - Bruno Gebhart-Pietzsch

CDU - Sabine Lüllich